

Cuba et la République signent un accord cadre de coopération



La Havane, 8 avril, (RHC).- Miguel Vargas, ministre dominicain des Affaires étrangères et Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, ont signé ce vendredi à Saint-Domingue un accord cadre pour la négociation d'une convention de portée partielle afin de consolider les échanges économiques et commerciaux et la coopération mutuelle.

Au cours de la cérémonie de signature, le chef de la diplomatie dominicaine a souligné qu'il s'agit là d'une initiative sans précédents dans les relations bilatérales qui ouvrira la voie à la construction d'une relation encore plus forte entre deux nations unies par des liens historiques très étroits.

Il a qualifié cet instrument de pas ferme pour la création d'un climat favorable aux affaires et au rapprochement des entreprises des deux pays.

De son côté, la vice-ministre cubaine a déclaré que le but de sa visite en République dominicaine et l'accord qu'elle venait de parapher était de renforcer les relations économiques et commerciales entre Cuba et la République dominicaine.



Radio Habana Cuba